

☐ Motion ☐ Postulat ☐ Interpellation X einfache Anfrage	
Eingereicht von:	Ruth Schäfler (FDP)

Die Stadt Gossau unterstützt Sportvereine und Kulturveranstalter

Seit Mitte März befindet sich die Schweiz in einer ausserordentlichen Lage. Aufgrund der Ausbreitung des Corona-Virus stand überall das wirtschaftliche, gesellschaftliche und politische Leben in der Schweiz still. Glücklicherweise zeichnet sich eine Abflachung der Ausbreitungskurve ab, so dass in diesen Wochen der Lockdown langsam gelockert werden kann.

Nicht nur unsere einheimischen Fachgeschäfte, Restaurants und der Walter Zoo haben in den letzten Wochen unter den erschwerten Bedingungen gelitten. Auch die Sportvereine, Musikvereine, Chöre und die Veranstalter von kulturellen Anlässen waren und sind von den Massnahmen betroffen und müssen finanzielle Einbussen in Kauf nehmen. Alle diese Vereine leisten einen unverzichtbaren Beitrag für das gesellschaftliche Leben in der Stadt und zwar für jede Altersgruppe. Ob und wann sportliche und kulturelle Veranstaltungen wieder möglich sein können, kann jetzt noch nicht abgeschätzt werden. Weiter stellt sich auch die Frage, wann es sich überhaupt für die Vereine und Veranstalter finanziell lohnt, kann ebenso wenig beantwortet werden.

Im Sinne einer Unterstützung für die städtischen Sportvereine und Kulturveranstalter, welche stadteigene Räumlichkeiten nutzen, könnten diese durch einen Erlass der Mietkosten ganz unbürokratisch entlastet werden.

Ich bitte den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Wie viele Vereine und kulturelle Veranstalter nutzen die stadteigenen Räumlichkeiten?
- 2. Wie hoch ist die Summe der zu erlassenden Nutzungsgebühren?
- 3. Ist der Stadtrat bereit, auf die Mietkosten für das Jahr 2020 der städtischen Vereine zu verzichten?

Gossau, 8. Mai 2020

Stadtnarlament

Ruth Schäfler FDP Fraktion